



Movimiento Cubano Reflexión (MCR). Fundado el 10 de diciembre de 1994, desarrolla una labor puramente civilista en el ámbito de la comunidad. Unos 10 meses después de creado presentó en el Registro de Asociaciones de Cuba una solicitud de inscripción y ha recibido a cambio postergación y una amplia variedad de métodos represivos.

Es una institución que practica la filosofía de la NOVIOLENCIA y sus métodos de lucha, y pretende impulsar una dinámica de cambios que nos encaminen en la dirección de una transición pacífica hacia la Democracia y a un Estado de Derecho. El sistema imperante en Cuba es violador consustancial de los Derechos Humanos por su hechura institucional y filosofía totalitaria que lo anima. Hay que saber distinguir entre un servicio condicionado que presta un gobierno y el respeto de los Derechos humanos, que le asisten a la persona por el solo hecho de existir.

Sede: Calle Hermanos Cárdenas # 26 e/ Demetrio Brito y Valeriano López, Camajuaní, Villa Clara, Cuba.

Teléfono de contacto: 53 52 378063

Correo electrónico: camajuani75@gmail.com y librado.linares@nauta.cu

Página Web: www.mcrtv.org (desde Cuba no se puede acceder, pues está bloqueada)

Informe del Movimiento Cubano Reflexión, institución de la Sociedad Civil no reconocida oficialmente, al Examen Periódico Universal, Ginebra, abril-mayo, 2018

30 de septiembre de 2017

Original: español

CONSEJO DE DERECHOS HUMANOS

Grupo de Trabajo sobre el Examen Periódico Universal

Tercer ciclo, 30ma. Sesión

Ginebra, abril-mayo 2018